

ビーズな毎日



◀ キットで買ったクリスマスビーズ。たまにはこういうのも楽しい。



▶ スパイラルロープ編みのネックレス。色違いで3本作った。さくさく出来る。



◀ 浜省ビーズ。浜省は絵にするのも楽しだし、SHO GOって名前もビーズ向き。それにひきかえ…



ストラップ嫌いなお友達が気に入ってくれたストラップ

ラーメンスな毎日



tica



← m i x i
の人から絵↑
を頂いちゃい
ましたの。



↑ 小林賢太郎プロデューサー (KKP) の
お芝居『TAKEOFF〜ライト三兄弟』を
天王洲の銀河劇場に見に行った記念に作っ
たグローチとペナント。

↓ 今までで一番の大作だったのに、系の始
末に失敗して、携帯で撮った系始末前のこの
写真しかなかった。しくしくしく...



➡ おまりにも織り目が揃ってないのでいつの日か織り直したい。



こういうのを何枚織っても飾るだけじゃつまらないなと思っていたので、手芸の得意なお友達にデザインを言ってケースを作ってもらった。



➡ バッグと煙草ケースと携帯ケース。

これで「ビーズ」が実用的になった♪

➡ ケースの大きさに合わせて織ったはずが、目数の計算を間違えて目鼻が入らなくなってただの兎に。しかし、鼻兎なんだからっ！



ビーズ塾が上昇中。ついにビーズ織りの教室に通い始めました。一からお勉強してきます。

